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На этой неделе состоялась беседа 
с коллективом Магнитогорского 
молочного комбината. Завод пол-
ного цикла переработки молока – 
а именно это даёт право предпри-
ятию называться комбинатом – в 
Магнитогорске был открыт за два 
дня до градообразующего пред-
приятия, 30 января 1932 года.

Располагался гормолкомбинат снача-
ла на левом берегу, в 1955 году переехал 
на правый, а в 1985 году получил новую 
прописку по улице Вокзальная, где 
функционирует по сей день. Несмотря 
на сравнительно небольшую числен-
ность работников – 644 человека, 
Магнитогорский молочный комбинат 
занимает практически 70 процентов 
рынка молока и молочных продуктов, 
производя ежесуточно 143,5 тонны 
продукции и ежегодно увеличивая 
производство на пять–семь процентов. 
С компанией сотрудничают городские 
организации, в частности, горторг, со-
циальные и медицинские учреждения, 
а также предприятия Группы компа-
ний ПАО «ММК», включая столовые 
промплощадки, санатории, детские 
загородные центры и стационар мед-
санчасти. Потому внимание власти к 
этому предприятию понятно – глава 
города проводит встречи с коллективом 
Магнитогорского молочного комбината 
почти каждый год.

Главная цель таких визитов – 
рассказать, что делает власть,  
чтобы обеспечить  
горожанам комфорт

– Большинство людей живут в рамках 
дом–работа–семья, и в силу занятости 
многое остаётся вне зоны их внимания, 
– говорит Сергей Николаевич. – Напри-
мер, по результатам опросов до сих пор 
на первое место в числе проблем Магни-
тогорска горожане ставят экологию, а у 
нас уже в прошлом году комплексный 
индекс загрязнения атмосферы (КИЗА), 
отмечающий чистую, «зелёную» зону 
как пять баллов и ниже, был чуть выше 
шести, в то время как 10–15 лет назад 
имели все 17. Сегодня КИЗА в Магнито-
горске – 4,5. Понятно, что как в беспро-
изводственном Сочи, где в воздух летит 
только выдыхаемый людьми углекис-
лый газ и автомобильные выхлопы, не 
будет – мы индустриальный центр и в 

этом наша гордость, именно комбинат 
обеспечивает городу успешное суще-
ствование, высокую зарплату, а теперь, 
благодаря экологическим программам 
предприятия, ещё и чистый воздух.

По словам Сергея Бердникова, успеш-
ность жизни в любом муниципальном 
образовании обусловлена возможно-
стью работать и развиваться, а также 
разносторонне проводить своё свобод-
ное время. Обеспечить этим население 
– и есть долг власти. В Магнитогорске 
для этого делается много, и подтвержде-
нием тому служит повышение требова-
тельности горожан к администрации.

– Снег в этом году сошёл как никогда 
рано, но люди уже пишут о том, сколько 
оголилось мусора, – рассуждает глава. 
– Да, за зиму его накопилось много, обе-
щаю, через неделю-две приведём город 
в полный порядок, а потом приступим к 
устранению на дорогах ям, появившихся 
после зимы.

Много лет дороги Магнитогорска – 
лучшие в области и одни из лучших в 
стране. Идёт строительство новых – в 
частности в посёлках, на что в прошлом 
году было выделено 500 миллионов руб- 
лей. В этом году работа продолжится. 
В прошлом году начато строительство 
дороги на улице Радужная. Это позволит 
«закольцевать» улицы Тевосяна, Совет-
скую и проспект Карла Маркса и допол-
нительно разгрузит новые районы, уве-
личив число возможных маршрутов для 

автомобилистов. Строится автодорога 
по улице 50-летия Магнитки от шоссе 
Западное до улицы Татьяничевой.

Почти полностью обновлён трамвай-
ный парк, растёт число муниципальных 
автобусов, до конца года появятся 
электробусы большой вместимости, 
они будут курсировать по центральным 
магистралям Магнитогорска. Продол-
жается ремонт Северного перехода, 
специалисты стараются максимально 
ускорить его и возобновить движение 
транспорта на месяц раньше заплани-
рованного.

Продолжается ввод новых школ и 
детсадов. Сегодня идёт строительство 
большой школы в 147 микрорайоне и 
в посёлке Димитрова, что позволит за-
крыть три старых поселковых школы. 
В планах построить детские учреж-
дения в районе посёлков Звёздный и 
Западный.

Восстановлены городские парки и 
скверы – осталось лишь поддерживать 
их в должном состоянии. Модернизиро-
ваны театры. По числу модельных би-
блиотек нового формата Магнитогорск 
является лидером региона. Отремон-
тирован федеральный объект – цирк. 
Дорабатывается проект нового музы-
кального театра, который появится к 
столетию города. В этом году начнётся 
возведение многофункционального 
медицинского центра, который позво-
лит не только закрыть устаревшие ста-
ционары, но и частично решит дефицит 
кадров. Ведь для привлечения молодых 
специалистов, как показывает практика, 
важен не только размер зарплаты, но и 
хорошие условия труда. Продолжается 
модернизация Магнитогорского аэро-
порта: до конца года должно начаться 
возведение нового здания аэровокзала, 
что позволит разделить внутренний и 
международный терминалы. Ещё один 
глобальный строящийся проект – бас-
сейн олимпийских размеров, который 
появится в южных районах города.

 Рита Давлетшина

Управление охраны окружаю-
щей среды и экологического 
контроля администрации Маг-
нитогорска разъясняет порядок 
обращения с животными без 
владельцев.

Согласно федеральному закону «Об 
ответственном обращении с живот-
ными и о внесении изменений в от-
дельные законодательные акты РФ», 
регулирующему отношения в области 
обращения с братьями нашими мень-
шими, отловленные на территории 
города животные, не имеющие вла-
дельцев или владельцы которых не из-
вестны, подлежат возврату на прежние 
места обитания после проведения в 
приюте надлежащих мероприятий, в 

том числе по обработке, вакцинации, 
стерилизации, маркированию (бирко-
ванию и чипированию).

На прежние места обитания воз-
вращают животных, не проявляющих 
немотивированной агрессивности.

Стерилизованные, имеющие не-
снимаемые метки (бирки), отлову не 
подлежат, за исключением тех, кто 
проявляет немотивированную агрес-
сивность.

Животные, имеющие неснимаемую 
метку (бирку), с признаками немотиви-
рованной агрессивности подлежат по-
вторному отлову для передачи в приют 
и содержания до момента наступления 
естественной смерти или передачи та-
ких животных новым владельцам.

Рекомендуемые меры предосторож-
ности при встрече с собаками без вла-
дельцев: не следует подходить к чужой 
собаке, когда она ест или охраняет 

своих щенков; запрещено будить спя-
щую собаку внезапно для неё; нельзя 
пугать собак, бросать в них камнями, 
размахивать руками и предметами; 
не стоит предлагать собаке пищу из 
рук; не следует пытаться погладить, 
потрогать незнакомое животное. При 
встрече с агрессивной собакой ни в 
коем случае нельзя убегать, нужно от-
ступать медленно.

Заявку на отлов собак без вла-
дельцев заинтересованные лица 
могут подать по телефонам: 
+7(3519)49-84-52, +7(3519)26-
03-95 либо письмом по адресу: 
проспект Ленина, 68/2. Также 
можно воспользоваться электрон-
ной почтой и направить письмо в 
управление охраны окружающей 
среды и экологического контроля 
администрации города по адресу: 
eco@magnitogorsk.ru.

Визит

Официально

Город, где хочется жить

Хорошо, когда собака – друг

Законопроект

Не тянуть резину
Дмитрий Вяткин на личной странице 
в соцсети рассказал о последних 
инициативах в главном законода-
тельном органе страны.

– Мы с коллегами по фракции «Единая 
Россия» и сенаторами-однопартийцами 
внесли законопроект о предельном сро-
ке выплат единовременных пособий военнослужащим и 
добровольцам, признанным негодными к военной службе 
вследствие ранений, а также членам семей погибших воен-
нослужащих и добровольцев, – сообщил Дмитрий Вяткин. – 
Сейчас ограничений на максимальную продолжительность 
этого срока не предусмотрено. Поэтому нередки случаи 
длительного ожидания выплат, что недопустимо.

Законопроект призван устранить этот правовой пробел 
и закрепить чёткие сроки осуществления выплат. Пред-
усматривается, что после получения полного комплекта 
документов, необходимых для осуществления выплаты, 
ведомство или уполномоченная организация должны про-
вести их проверку в срок, не превышающий 15 дней. После 
подтверждения полноты комплекта документов выплата 
будет производиться также в течение максимум 15 дней.

Приоритетная задача «Единой России», напомнил де-
путат, – обеспечить неукоснительное выполнение всех 
предусмотренных законом гарантий и обязательств перед 
участниками СВО. И народные избранники стараются это 
последовательно и планомерно выполнять.

Наркоторговля

Наказание определит суд
Магнитогорские следователи доказали при-
частность местных жителей к распространению 
наркотиков в составе ОПГ.

Сотрудники следственной части СУ УМВД России по 
Магнитогорску окончили расследование уголовного дела 
о незаконном сбыте наркотических средств в крупном раз-
мере. В ходе следствия установлено, что организованная 
преступная группа осуществляла через интернет-магазин 
бесконтактный сбыт наркотических средств раститель-
ного происхождения в крупном размере через временные 
тайники-закладки на территории нашего города.

В ходе оперативных мероприятий и следственных дей-
ствий были задержаны четверо подозреваемых 2006 и 
1996 годов рождения. При проведении обыска полицейские 
изъяли у них более 88 граммов наркотических средств 
растительного происхождения. А также различные упако-
вочные материалы, электронные весы.

Установлено, что за организацию незаконного оборота 
наркотиков обвиняемые получали денежные средства в 
виде криптовалюты – биткоинов, которые в последующем 
легализовывали и выводили на свои банковские карты.

В ходе следствия вина обвиняемых была полностью до-
казана. Им предъявлено обвинение по части 3 статьи 30, 
пункту «а» части 4 статьи 228.1 УК РФ, части 3 статьи 30, 
пункту «а», «г» части 4 статьи 228.1 УК РФ «Покушение на 
сбыт наркотических средств организованной группой», 
части 1 статьи 174.1 «Легализация денежных средств». В 
ходе следствия обвиняемым была избрана мера пресечения 
в виде заключения под стражу. Уголовное дело направлено 
в суд для рассмотрения по существу.

Дмитрий 
Вяткин

Глава Магнитогорска Сергей Бердников 
продолжает серию встреч 
с трудовыми коллективами 
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